

NEWS RELEASE

札幌大学の
今を発信！

表面から続く

「第8回全道ちびっ子野球大会」

7月25日(土)、「第8回全道ちびっ子野球大会一札大旗争奪・全道ちびっ子ティーボール野球大会一」が開催されます。

この大会は、野球を通じて心身を鍛えることはもちろん、友情を培い、交流を深めることで、少年達の健全育成に寄与することを目的としています。また、保護者も大会運営に関わることで、教育力の向上も目的としています。

大会には、小学3年生以下で編成された5つのちびっ子野球クラブが道内各地から参加。上級者(Aリーグ)5チーム、初心者(Bリーグ)5チームの2リーグに別れリーグ戦を行います。

大会運営には各チームの指導者・保護者のほか、本学野球部員や教職課程履修学生、滝川西高校野球部員がボランティアとして携わります。

※ティーボールは、投手が投げるボールのかわりに、バッティングティーと呼ばれるボールの上においたボールを打ちます



日時 7月25日(土) 8時30分～

場所 札幌大学野球場

主催 札幌大学

共催 NPO 法人札幌大学スポーツ・文化総合型クラブ

主管 札幌ちび野球クラブ父母の会、札幌大学野球部

協力 滝ちび野球クラブ父母の会、永ちび野球クラブ父母の会、

旭ちび野球クラブ父母の会、新ちび野球クラブ父母の会

【問合せ先】 高石克美研究室 TEL:011-852-9086

「ノボシビルスク日本語青年訪問団」との交流プログラムを実施します

札幌の姉妹都市であるロシア・ノボシビルスク市から来札する日本語を学習している青年訪問団の学生7名が、滞在期間中の7月10日(金)に札幌大学を訪れ、本学のロシア語学科、ロシア語専攻の学生たちと交流します。本学学生とともに授業に参加してもらうほか、図書館やSUICCなどの本学の施設見学を行い、交流を深める予定です。

【問合せ先】 高橋健一郎研究室
TEL:011-852-9671 / E-mail:takaken@sapporo-u.ac.jp



※2013年に来学した際の様子